

## DÉCLARATION

\*\*\*\*\*

### ADOPTION DU PROJET DE LOI SUR LES PRIX ET LA PROTECTION DU CONSOMMATEUR

\*\*\*\*\*

Enfin une bonne et même une très bonne nouvelle !

Le projet de loi sur les prix et la protection du Consommateur a été adopté ce 17 juin 2020 en Conseil des Ministres.

C'est le couronnement de la lutte de près de deux décennies, des Associations de défense des consommateurs pour obtenir le pouvoir d'exercer **l'action collective** pour la défense des Consommateurs.

C'est aussi la clairvoyance de l'Etat du Sénégal qui a compris qu'il était temps de franchir cette étape cruciale qui est une première en Afrique de l'Ouest.

Il faut surtout en féliciter, le Ministre du Commerce et son équipe et plus particulièrement Madame Mame Khady Mbaye qui a porté ce projet et avec qui nous avons travaillé depuis 2015, à l'examen et à la finalisation du projet.

Il nous reste l'étape ultime de l'Assemblée Nationale et nous sommes persuadés que le moment venu, les députés prendront leurs responsabilités, dans l'intérêt majeur des Sénégalais.

Fait à Dakar, le 18 juin 2020

*Le Président*

Maître Massékha KANE

